

Test : Asus PG221

Un écran de 22 pouces et une multitude de "gadgets" ? 1 webcam , Système audio 2.1 avec caisson de basse disposé derrière l'écran, hub USB 2.0 et encore D-sub, DVI-D, une prise composite, une prise composante, et un port S-Vidéo. Vous voulez en savoir plus ? Alors le site Les Numériques (qui fête ses 3 ans déjà) nous propose un bel article.

Globalement : le PG221 est clairement "bien foutu" pour les joueurs. Même si le son produit ne nous a pas convaincus, on réduit la casse en précisant, via l'OSD, le type de jeu en cours, de façon à optimiser le son produit. Dans le même ordre d'idée, nous apprécions plus encore le bouton raccourci pour basculer d'un mode nuit à normal, en fonction des conditions lumineuses, ainsi que les modes 1:1 et 4/3 proposés dans l'OSD pour afficher un jeu à une résolution réduite sans redimension, avec des bandes noires.

Suite et source => [link=<http://www.lesnumeriques.com/article-312-2310-150.html>]
]lesnumeriques[/link]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 18 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7662-test-asus-pg221.html>